

NEWSPAPER

Polres Sumbawa Barat Salurkan Bantuan BTPKLWN Dan Dirangkai Vaksinasi Persisi Polri

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 24, 2022 - 05:14



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat melaksanakan Penyaluran Bantuan Tunai Pedagang Kaki Lima, Warung dan Nelayan (BTPKLWN) dari Kementerian Keuangan dan Menko Perekonomian dan dirangkai dengan Vaksinasi Prediktif, Responsibilitas, Transparasi, dan

Berkeadilan (Presisi Polri) kepada masyarakat bertempat di Aula Endra Dharma Laksana Polres Sumbawa Barat. Pada Rabu (23/3/22).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK., M.IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, kegiatan tersebut dalam rangka mengurangi dampak pandemi Covid-19 bagi masyarakat yang berpendapatan rendah.

"Adapun teknis penyaluran bantuan yaitu masyarakat penerima bantuan melakukan verifikasi di aula Endra Dharma Laksana untuk mengambil uang sebesar Rp. 600.000 per orang kemudian melakukan Vaksinasi bagi masyarakat yang belum melakukan Vaksinasi." jelasnya

Eddy menceritakan, bahwa sebelum masyarakat mendapatkan bantuan tersebut, seluruh anggota Polsek melalui Bhabinkamtibmas melakukan pendataan terlebih dahulu kepada masyarakat yang mendapatkan bantuan dari pemerintah pusat.

"Jumlah masyarakat menerima Bantuan BTPKLWN sebanyak 194 orang terdiri dari

Polsek Poto Tano : 7 orang. Polsek Seteluk : 33 orang. Polsek Taliwang : 115 orang. Polsek Brang Rea : 5 orang. Polsek Jereweh : 10 orang. Polsek Maluk : 8 orang dan Polsek Sekongkang : 16 orang." terangnya

Kemudian dilanjutkan dengan vaksinasi presisi polri dengan jumlah peserta sebanyak 132 orang, adapun jenis vaksin yang digunakan sebagai berikut. Vaksin Sinovac terpakai 2 Vial = 4 Dosis. Vaksin Pfizer terpakai 3 Vial = 27 Dosis. Vaksin Astra Zeneca 4 Vial = 73 Dosis dan Vaksin Moderna 1 Vial = 28 Dosis.

Dalam kegiatan tersebut berakhir dipimpin oleh Kabag Ops Kompol Iwan Sugiarto, S.H dan menyampaikan, agar masyarakat tetap mematuhi protokol kesehatan covid 19 dengan cara memakai masker, mencuci tangan pakai sabun dan memakai hand sanitizer.

Perlu diketahui dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Wakapolres Sumbawa Barat KOMPOL Jamaluddin, S.Sos. Kabag Ops Polres Sumbawa Barat KOMPOL Iwan Sugiarto, S.H. Paur Subbag Strajemen IPTU Ika Hidayati, S.Si. Vaksinator Rumah Sakit Assy Syfa. Perwakilan anggota Kodim 1628/Sbw. Anggota Polres Sumbawa Barat yang terlibat dalam sprin. (Adbravo)